10 ans de piscine pour les déficients visuels

L'association Eclipse fêtait ce lundi les dix années de son activité piscine, une occasion de rencontrer deux de ses responsables : Jeannine Lerat la vice-présidente et Vincent Chauvet secrétaire adjoint documentaliste de l'association.

« Le Maine Libre » : Quand est née cette association ?

Vincent Chauvet : La création remonte à 2002. L'association avait été créé par huit bénévoles dont trois sont toujours présents.

Auparavant nous étions dans une autre association, au sein de laquelle nous ne nous retrouvions par forcément dans les activités proposées. Il était important de montrer que des déficients visuels étaient en capacité de créer et de gérer leur propre association.

Cet handicap est il compatible avec les nouveaux modes de communication?

Vincent Chauvet: Nous avons des cours d'informatique adaptés avec un logiciel qui s'appelle « revue d'écran » qui permet de transcrire le résultat de la recherche informatique vocalement. Nous disposons également d'une application « zoom texte » qui comme son nom l'indique grossit les caractères. Aujourd'hui tout n'est pas encore accessible, mêmes si de nouvelles normes



Jeannine Lerat et Vincent Chauvet évoquent le rôle de l'association à l'occasion des 10 ans de l'activité piscine.

doivent voir le jour il reste encore un peu de chemin à parcourir.

Quelles sont les activités proposées par l'association ?

Jeannine Lerat: Piscine bien sûr, tandem, randonnée, pique-nique, visite de musée adaptées et concerts... Elle propose également de l'accompagnement dans les démarches administratives. Nous revendiquons 90 adhérents avec une tranche d'âge de 30 à 90 ans. Les sources de financement proviennent essentiellement de la mairie et du conseil départemental, mais aussi des cotisations annuelles d'adhérents à hauteur

de 25 € par personne sans oublier quelques donateurs privés. Un coup de chapeau mérité aussi à Mobil'tis le service du conseil départemental qui va chercher les personnes à leur domicile et les raccompagne après l'activité. Enfin, faut-il le rappeler que rien ne saurait exister sans la présence et le dévouement des bénévoles indispensables maillons de toute association.

Site de l'association : www. eclipse72.org

Président : Benoit Trudelle :

02 43 21 21 44